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Os profissionais das creches municipais Ilha-Continente, em 
Capoeiras,  e Celso Pamplona, no Jardim Atlântico,  uniram-se para 
apresentar um teatro sobre Educação Ambiental. Em cena, a importância 
do uso consciente da água,  reciclagem de materiais e compostagem.  

A criançada de 04 e 05 anos participou da dramatização da 
historia   de “ O lobo e os seis porquinhos no mundinho encantado”, 
que apresenta como os personagens construíram suas casas e 
como desperdiçaram o  restante do material, jogando pela janela. 

UNIÃO EM PROL DO MEIO AMBIENTE

Em comemoração à Semana Municipal do 
Livro Infantil, o Núcleo Municipal de  Educação 
Infantil Coqueiros apresentou para as crianças 
uma peça inspirada no conto “Casamento da Dona 
Baratinha”. A montagem foi baseada no livro de 
Ana Maria Machado e no musical de Braguinha, 
que recontam o clássico da literatura infantil.

DONA BARATINHA VISITA NEI COQUEIROS

REVITALIZAÇÃO E REAPROVEITAMENTO

PREVENÇÃO
Evitar acidentes e ter noções 

de combate a incêndios. Esse 
é o principal foco da formação 
que está sendo dada em 
algumas unidades municipais 
de educação infantil. Já 
participaram da atividade 
os núcleos de educação 
infantil Gentil Mathias 
(Ingleses) e Maria Salomé dos 
Santos (Sambaqui), além da 
Creche Diamantina Bertolina 
da Conceição (Rio Tavares). 

Está sendo realizado 
na Escola Básica 
Municipal José do 
Vale Pereira, no bairro 
João Paulo, o projeto 
“De Onde Vem?”. O 
primeiro tema escolhido 
foi “De Onde vem o Dia 
e a Noite?”. A atividade 
foi voltada para as 
crianças dos primeiros 
e segundos anos. 

Com o auxílio de uma bússola, elas descobriram a 
direção na qual o sol nasce e também aprenderam 
sobre os movimentos de rotação e translação da Terra.

DE ONDE VEM?

O espaço externo da Creche Municipal 
Hermenegilda Carolina Jacques, em 
Ratones, está de cara nova. Com 
uso de pneus, brinquedos quebrados 
e pedaços de bambu, foram 
confeccionados objetos de decoração 
em formato de animais  nas quais foram 
depositadas as plantas do jardim.  A 
criançada ajudou na hora de plantar 
e no cultivo da terra que foi utilizada.

Peça foi baseada no livro de Ana Maria Machado

Crianças e educadores participaram do teatro

Foram utilizados  pneus e outros materiais

Educadores receberam instruções 
para casos de incêndio

O primeiro tema escolhido “O Dia e 
a Noite”
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Alunos do sexto ano da Escola Básica Municipal Dilma Lúcia dos Santos, 
na Armação do Pântano do Sul participaram de uma “bicicletada” que os 
levou até o parque da Lagoa do Peri. Lá, eles conheceram detalhes da flora e 
fauna locais, por meio de uma palestra sobre o meio ambiente, e a geografia 
da Ilha de Santa Catarina, com  educadores ambientais da FLORAM.

A preparação para a saída contou com uma palestra da professora Ana 
Destri, coordenadora do projeto Bicicleta na Escola, da SME. A viagem foi 
acompanhada por uma viatura da Guarda Municipal e teve a participação 
de três voluntários do grupo Bike Anjo Floripa e de dois residentes do 
Centro de Saúde da Armação que realizam atividades na escola.

BICICLETADA NA DILMA 
LÚCIA DOS SANTOS

NOVA GESTÃO DO POLO UAB

A SME está oferecendo 
aulas de pilates para 
os profissionais que 
atuam com crianças 
com idades entre um e 
três anos. As oficinas 
iniciaram no dia 4 de 
maio e serão realizadas 
semanalmente às 
17h45 e às 19h15  no 
Centro de Educação 
Continuada,  localizado 
na Rua Ferreira 

OFICINAS DE 
PILATES

O Polo de Apoio Presencial do Sistema 
Universidade Aberta do Brasil  elegeu a gestão 
2015/2017 do seu Conselho.  A coordenadora 
do Polo e presidente do conselho é a professora 
Fabiana Gonçalves. Há representantes da equipe 
do Polo, instituições de ensino superior, alunos, 
tutores presenciais, indicados pelo prefeito e 
da sociedade civil, indicados pelo Conselho 
Municipal de Educação. A primeira reunião do 
colegiado será realizada no dia 18 de maio.

Alunos percorreram cerca de 2 quilômetros entre a 
Armação do Pântano do Sul e a Lagoa do Peri

Foram dadas palestras sobre a fauna e a flora local

A nova gestão é responsável por mil alunos
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